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佐野市プレミアム付商品券 2024 

換金期限のお知らせ及びアンケート調査のお願いについて（通知） 

 

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 

標記の件について、商品券の換金期限は令和 7年 1月 31 日（金）までとなっ

ております。2 月 1日以降は換金ができなくなりますので、必ず期限までに換金

して頂きますようお願い申し上げます。 

また、今後の商品券事業の参考にさせていただきたく、アンケート調査を実

施することとなりました。お忙しいところ大変申し訳ございませんが、令和 7

年 2月 14 日(金)までに、下記のアンケートフォームからご回答いただきますよ

う、ご協力お願い申し上げます。（別紙アンケート調査用紙から FAXでご回答も

可能です） 

敬具 

 

記 

 

アンケート URL：https://forms.gle/MowhUysGrRpgJ5Nu7 

 

 

 

 

以上 

 

 

 

 

お問い合せ 

佐野商工会議所 

担当 業務課 二宮、千金楽 

ＴＥＬ ２２－５５１１ 

ＦＡＸ ２２－５５１７ 

https://forms.gle/MowhUysGrRpgJ5Nu7


佐野市プレミアム付商品券 2024取扱店アンケート調査 

佐野市プレミアム付商品券 2024取扱店舗としてご協力いただき、ありがとうございま 

した。 

今後の商品券事業の参考にさせていただきたく、下記のアンケートにご協力をお願いいた

します。なお、ご記入いただいたアンケートは、令和 7年２月 14 日(金)まで に FAXにて

ご回答ください。 

１ あなたのお店の業種について教えてください。 

□飲、食料品製造 □衣料、身の回り品 □各種飲食料品小売  

□コンビニエンスストア □菓子、パン □自動車整備、タイヤ □家具、什器、機械器具小売  

□医薬品、化粧品 □燃料 □書籍、事務用品、OA 機器 □スポーツ用品、玩具、楽器  

□カメラ、時計、メガネ、宝飾品 □飲食店 □旅館、ホテル □洗濯、理容、美容  

□旅行業 □スポーツ施設 □大型店、スーパー等 □その他の小売・サービス業 

２ あなたのお店で取り扱った商品券の種類を教えてください。 

□専用券と共通券 □共通券のみ 

３ 今回の商品券事業で、お店の売上に変化ありましたか。 

□大きく増加した（20％以上） □増加した（20％未満） □ほぼ横ばい（5％未満） 

□減少した 

４ 今回の商品券事業で、来客数に変化ありましたか。  

□大きく増加した（20％以上） □増加した（20％未満） □ほぼ横ばい（5％未満） 

□減少した 

５ 今回の商品券事業で、効果について次のうち該当するものはありますか。 

□売上単価の増加 □新規の顧客獲得 □顧客との会話・信頼性の増加 □効果なし 

□その他（                              ） 

6 今回の商品券事業に合わせて、独自のセールや販売促進活動などを実施しましたか。 

□イベント(セール等)を行った □チラシを作った □ポスターを作った 

□のぼり旗を作った □商品券額面以上となるようセット販売を行った 

□おまけを付けた □商品券利用者に対して割引を行った □実施していない 

□その他（                               ） 

 

裏面に続く 

 



7 デジタル商品券に関心はありますか。 

 ※ここで言うデジタル商品券とは、店舗側での機器等導入が不要（二次元コードが印字さ

れた紙を設置するのみ）で、利用者が自身のスマートフォンを操作して二次元コードを読

み取り、店舗側が利用者のスマートフォン画面に表示された支払金額を確認するタイプと

します。 

□ある □ない  

8 今後、商品券事業（紙の商品券・デジタル商品券）が実施されるとしたら、いずれの取

扱を希望しますか。 

 □紙の商品券・デジタル商品券両方 □紙の商品券 □デジタル商品券  

□どちらも希望しない 

9 キャッシュレス決済の手段のひとつとして、市内だけで使えるデジタル地域通貨につ 

いて研究していますが、佐野市独自のデジタル地域通貨（仮に、さのまるペイとします） 

について、どう思いますか。（複数選択可） 

  ※ここで言うデジタル地域通貨とは、有効期限が比較的短い紙やデジタルの商品券に比 

べ、その地域内であれば繰り返し利用できるもので、地域内の加盟店での支払いだけで 

なく、加盟店同士の商品の仕入れ等にも活用できるものとします。（仕組みは PayPay な 

どと同じですが、利用できる範囲が市内限定となります） 

 □市内でお金が回る仕組みになる   □地元で消費する機運の醸成になる 

 □紙の商品券から移行すればキャンペーンに参加しやすくなる（登録、決済、換金等の 

手間が減る） 

 □現金で支払うお客が多く効果がない □決済方法が増えて大変になる 

 □お客への説明が大変になる 

□その他（                                 ） 

 □わからない 

10 佐野市独自のデジタル地域通貨（仮に、さのまるペイとします）を使って事業者支援 

のキャンペーンを実施することをどう思いますか。 

※ここで言う事業者支援のキャンペーンを実施する場合は、現在実施している紙のプレ 

ミアム付商品券やキャッシュレスキャンペーン（PayPay など）に替えて行うものとし

ます。 

□実施してほしい  □実施してほしくない  □わからない 

11 最後に佐野市プレミアム付商品券 2024に関してご意見がありましたらご自由に 

お書きください。（自由意見） 

 

 

 

 

 

以上となります。 

ご協力いただき、ありがとうございました。 

FAXでの送信をお願いいたします。 

回答期限：２月 14日（金）まで。 

佐野市プレミアム付商品券実行委員会 

【良かった点】 

 

【改善点】 

 


